
IS_2008_22_TC 

離島區議會 
文件 IDC 22/2008號 

 
有關興建北大嶼山醫院進展的提問 

 
  林有嫺議員通知本會，在 2008 年 2月 4日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下的問題︰ 
 

“  2007 年 8月 20日的會議上，容詠嫦議員作出有關
北大嶼山醫院的提問，在會議上，醫院管理局九龍西醫

院聯網總監趙莉莉醫生就該提問回覆稱‘食物及衞生局、
醫院管理局和建築署成立了籌備專責小組，冀能按原定

計劃完成北大嶼山醫院的建築工程，以便該醫院可在

2011/12 年起分階段投入服務。’ 
 
  本人要求食物及衞生局、醫院管理局及建築署委派

代表出席 2008 年 2月 4日的會議，回答以下提問︰ 
 

(a) 由食物及衞生局、醫院管理局及建築署所成立的

籌備專責小組的工作進展，是否已經製訂了詳細

的醫院興建時間表？ 
 
(b) 醫院的建築工程何時開始？及 
 
(c) 食物及衞生局是否已經向立法會的財務委員會申

請撥款興建醫院，如果已經申請撥款，請闡述立

法會的回覆；如果尚未申請撥款，將於何時作出

撥款申請？ ＂ 
 
 

 
離島區議會秘書處 
檔號︰ IDC 2/1/06 Pt. 5 
  IS 72/3/02 
 
日期︰2008 年 1月 22日 
 


